

ABSTRAK

MUHAMMAD ALIEF TELADAN CHAMIEDY. 2015. *Analisis putusan pengadilan agama tentang pembagian sepertiga harta bersama yang berbeda profesi pekerjaan(no.0333/pdt.g/pa/bjm/2014*, Skripsi, Jurusan hukum keluarga, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam, Pembimbing: (I)Prof, Dr. M.fahmi al amruzi m.hum(II) Hj.hayatun naimah m.hum

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya semacam upaya penyelesaian harta bersama yang berbeda profesi pekerjaan. Suami yang berprofesi sebagai polisi merasa berhak mendapat bagian harta bersama lebih banyak dibandingkan sang istri yang tidak bekerja.

Dalam hal pembagian harta bersama ternyata si suami ingin menguasai sebidang tanah atas nama dirinya dengan adanya sertifikat hak milik atas nama si suami karena dia merasa itu miliknya dan selama masa perkawinan si suami merasa dialah yang menafkahi semuanya termasuk kepemilikan sebidang tanah itu disebabkan karena si isteri seorang yang tidak punya pekerjaan atau sebagai ibu rumah tangga saja. Namun dalam hal ini isteri merasa harta sebidang tanah itu juga sebagai harta bersamanya pada saat masih menjalin perkawinan dengan suaminya, dan si isteri merasa ada usaha dalam kepemilikan sebidang tanah tersebut, sehingga si isteri merasa punya hak dalam pembagian sebidang tanah tersebut, si isteri merasa diperlakukan dengan tidak adil dalam hal pembagian ini, ditambah lagi untuk anak juga perlu adanya perlakuan dan tanggung jawab suami untuk memberikan nafkah hidup sampai dia mandiri dan akhirnya sampailah kepada pengadilan untuk menyelesaikan pembagian harta bersama mereka

Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif, data dikumpulkan dengan teknik wawancara ke hakim pengadilan Banjarmasin, pengolahan data dilakukan dengan proses editing, klasifikasi dan matrikasi, kemudian dianalisis secara objektif untuk menarik simpulannya.

Sebagai simpulannya, perbuatan pembagian harta bersama yang dilakukan hakim sudah sesuai dengan khi, sebab ada beberapa pertimbangan hakim kepada istri dan anak suami yang berprofesi sebagai polisi.